

いつでもどこでも
広報みよし!

広報みよしを電子アプリ&ウェブ「カタポケ」で!掲載しきれない写真や動画も見ることができ、10言語に対応!アプリ登録すればPUSH通知で毎号もれなく広報をご覧いただけます。ごみカレンダーや分別、くらしの便利帳など、日常情報も配信中!→QRコードから



カタポケでスライド写真あり

カタポケで動画あり

心をつなぐ襷 雨と涙の駅伝大会

第51回入間東部地区駅伝

2月16日(日)、入間東部地区駅伝競走大会が行われ、ふじみ野市第2運動公園をスタートし、南畑小学校近隣を周回するコース(5区間:18.9km)を82チームが走り抜けました。雨に打たれながらも、襷をつなごうと懸命に駆けるランナーたち。ゴール後、悔しさで涙するランナーを仲間が励ます姿が、沿道の人々の胸を打っていました。



↑雨の中、女子の部で総合成績2位を獲得した三芳東中女子Aチーム。



↓三芳町消防団の新役員の皆さん。



団結して地域を守る 三芳町消防団の新役員決定

他の職業に従事しながら災害時に消防署員と協力、地域のために夜間巡回などを行っている三芳町消防団の新役員を紹介します。(敬称略・○数字は分団) <<前列左から/池上勝義本部長/小山幸宏副団長/鈴木秀幸団長/鈴木信成副団長/高野成也本部長>><<後列左から各分団長①島田悟/②武田洋一/③塩野貢市/④嶋村大介/⑤池上友和>>

↓1月にマレーシアパラリンピック委員会と交流の合意書を締結。



複数国の登録は県内初 マレーシアのホスタウンに登録

三芳町は2月28日(金)にマレーシアのホスタウンに登録され、3月6日(金)に同国の共生社会ホスタウンに認定されました。三芳町はすでにオランダのホスタウンであり、複数国のホスタウンの登録は県内初。共生社会ホスタウンとして、マレーシアのパラリンピック選手のキャンプ受け入れや交流を深め、心のバリアフリーとユニバーサルデザインの街づくりに取り組んでいきます。



町内3中学校が集結し 奏でるハーモニー♪

スプリングコンサート2020

2月16日(日)、町内各中学校の吹奏楽部による3校合同演奏会「スプリングコンサート2020」がコピスみよしで行われました。生徒たちは練習の成果を発揮して、素敵な演奏を披露。各校2年生による合同演奏では、顧問の先生も楽器を手に取って生徒と一緒に生演奏を送り、来場した人に大きな感動を与えていました。



↑ゲストで参加した山村国際高等学校吹奏楽部も、会場を盛り上げました。

↓コカ・コーラ社から950個のピンバッチが贈呈されました。



メモリアルピンバッチで機運醸成 コカ・コーラ社から贈呈

東京2020オリンピック・パラリンピックに向けて包括的な連携協定を締結しているコカ・コーラボトラーズジャパン株式会社から、大会エンブレム入りの三芳版オリジナルピンバッチが町に贈呈されました。今後、多くの皆さんとピンバッチを胸に掲げ、東京2020オリンピック・パラリンピック、そして聖火リレーの成功に向けて町が一丸となり、歴史的なイベントを盛り上げていきます。

↓驚きのお宝と鑑定結果をぜひ放送でご覧ください。



三芳に鑑定団がやってきた 出張!なんでも鑑定団inみよし

2月22日(土)、コピスみよしで行われた「出張!なんでも鑑定団inみよし」の公開収録。おなじみの番組を生で見ようとする多くの観客が集まり、収録がスタートしました。持ち主のエピソードが詰まったお宝をくまなくチェックする鑑定士の様子に会場は緊張感に包まれます。驚きの鑑定結果が発表されると客席からは歓声があがりました。※放送は5月初め頃を予定しています。